

HEUREUX
les pauvres de cœur :
le Royaume des cieux est à eux !

Pour accueillir le royaume de Dieu, il faut avoir un cœur de pauvre. Cela ne veut pas forcément dire tout donner, mais se débarrasser de ce qui prend trop de place dans notre vie. Les jeux qui empêchent de s'occuper des autres, les certitudes qui ferment notre cœur, les emplois du temps surchargés qui ne laissent plus de place à Dieu et aux autres ...

HEUREUX
les doux :
ils obtiendront la Terre promise.

Etre doux ne veut pas dire être mou. Au contraire, il faut souvent du caractère pour être capable de surmonter ses sautes d'humeur et ses accès de colère. Pour être doux comme Dieu le veut, apprends à lutter contre ce qui t'énerve autour de toi, chez les autres et même ... en toi-même.

HEUREUX
ceux qui pleurent :
ils seront consolés.

Dieu ne te demande pas d'être triste. Au contraire, la joie est un trésor. Mais il souhaite que tu sois capable de te laisser toucher par ce qui est mal autour de toi et dans ta vie. Si tout cela te rend triste, alors le Seigneur viendra te consoler pour te donner sa joie, la vraie joie.

HEUREUX
ceux qui ont faim et soif
de justice :
ils seront rassasiés.

La justice de Dieu n'est pas toujours ce que tu imagines, toi, comme justice. Pour Dieu, ce qui est juste est bon. Parfois, il est bon que quelqu'un ait plus qu'un autre. Et parfois, il n'est pas bon de faire certaines choses que la loi autorise, parce qu'elles ne sont pas bonnes pour nous. Apprends à regarder les choses en te demandant toujours si c'est juste et bon.

HEUREUX
Les miséricordieux :
Ils obtiendront miséricorde !

Etre miséricordieux, c'est le propre de Dieu qui est amour. Il souffre avec ceux qui souffrent, il pardonne ceux qui ont fait du mal mais reviennent vers lui d'un cœur sincère, il se réjouit avec ceux qui sont heureux. Essaie d'avoir ce même regard plein d'amour sur le monde. Alors le Seigneur te regardera de la même façon que tu vois les autres.

HEUREUX
Les artisans de paix :
Ils seront appelés fils de Dieu !

Lorsque nous parlons de la guerre, cela nous semble loin. Pourtant, nous devons nous sentir concernés par la paix dans le monde. Si nous entretenons à la maison un climat de paix et de bonne entente, nous contribuons les uns les autres à ne pas faire progresser la colère et la haine autour de nous. En écoutant les autres, en leur pardonnant et en vivant les uns avec les autres sans dire des paroles blessantes, tu travailles toi aussi à la paix.

HEUREUX
serez-vous si l'on vous insulte,
si l'on vous persécute
à cause moi.

Aujourd'hui, ta vie n'est certainement pas en danger parce que tu crois en Dieu – contrairement à celle des chrétiens de certains pays (Corée du Nord, Arabie Saoudite, Somalie ...) où le nom de Jésus n'est pas connu ou interdit car le gouvernement y est farouchement opposé. Pourtant, même pour toi, ce n'est pas toujours facile d'être chrétien ! Mais si, malgré les moqueries de certains camarades par exemple, tu continues de te comporter comme le Seigneur nous l'a enseigné, alors Dieu te comblera de sa joie. Si tu oses dire que tu crois et agir en conséquence, alors le bonheur que le Seigneur te réserve est immense !